

La jeune chanteuse mancelle dispute la demi-finale du télécrochet *The Voice Kids* 2019. Elle se confie à vitav.fr avant l'émission diffusée le vendredi 19 octobre.



Comment as-tu débuté la musique ?

Toute petite, à l'âge de 6 ans. J'écoutais Justin Bieber, c'est lui qui m'a donné envie de me lancer. À l'aube de mes 8 ans, je me suis mise à la guitare. Pendant des années, je me produisais dans ma chambre. En grandissant, j'ai découvert l'univers du rap avec Diam's, Bigflo & Oli, Nekfeu... Le fait de s'exprimer en mêlant les mots et le flow m'a séduite.

Pourquoi t'es-tu inscrite à *The Voice Kids* ?

Je me suis inscrite sur un coup de tête. Un jour, j'ai postulé pour le casting organisé au Mans. Par la suite, j'ai été contacté et j'ai passé de nombreuses autres auditions sur Paris.

Quel est ton meilleur souvenir dans ce concours ?

J'ai vraiment aimé l'étape des auditions à l'aveugle, même si j'ai énormément stressée avant mon passage. C'est impressionnant de voir de grands noms de la chanson française se retourner sur ta prestation. Recevoir des conseils de leur part, ça n'a pas de prix. Participer à *The Voice* m'a permis de m'ouvrir aux gens, lever la tête, m'exprimer sur scène, parler et chanter face à un public.

Propos recueillis par Louka DOUTRE.

Vendredi 18 octobre, à 21h05, demi-finale de *The Voice Kids* sur TF1.

Samedi 19 octobre, Lyloow en concert au Mans, au bar Les Docks, 44, quai Amiral Lalande. 18h : rencontre, dédicace. 21h : showcase. Entré gratuite. Les mineurs doivent être accompagnés d'un adulte.

Photo : Lionel Guericolas/ITV/Bureau 233.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)